

今日の主な活動：劇練習、室内遊び



〈読み聞かせ〉

給食を食べ終わったあと、年中の子が年少の子に絵本の読み聞かせをしていました。

その姿は、まるで保育士のようです。年少の子も落ち着いて絵本に見入っていましたよ。

年上の子の姿を見ていたり、お世話をしてくれたりと、自分がしてもらったことを覚えていて、自分が大きくなった時に「次は私が…」という思いが自然に育っていくのだろうな…と感じた時間でした。

〈エゾオオカミ物語 練習〉

ドキドキするけれど、仲のいい友達や同じクラスの友だちと一緒に…自分の気持ちと向き合いながら、本番に向けて練習をしています。
4月から11月までの間、縦割りクラスの子ども同士の絆が深まり、安心できたり、クラスの色が見えてきたり…
そんな姿を、劇の中のわらべうたで感じてもらえるといいなと思っています。



〈クリスマス準備〉

昨日のやまぼうしの振り返りでサンタさんの話をしました。“どこに住んでいるのか”“どこから入ってくるのか”子どもたちの中でのサンタさんは様々でとても話が盛り上がりました。
そのあとすぐに、折り紙でサンタさんを作りました。



今日もサンタさんを作りたい子たちがたくさんいました。すると、昨日作っていた人達が率先して教えていた姿が！おひさまに一足早いクリスマスが訪れています。